

News Release

東日本電信電話株式会社

2022 年 2 月 25 日 千葉西支店

電話 de 詐欺被害撲滅への貢献に対して 市川警察署から感謝状をいただきました

~ 電話 de 詐欺被害の撲滅に向けてこれからも積極的な広報活動を推進します ~

東日本電信電話株式会社 千葉西支店(支店長:石渡 琢朗、以下「NTT 東日本千葉西支店」)が、電話 de 詐欺撲滅に向けた広報活動を継続推進し、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献したとして、千葉県市川警察署(署長:齋藤 誠、以下「市川警察署」)から昨年に引き続き、感謝状をいただきました。

NTT東日本千葉西支店では、2020 年 5 月に締結した市川警察署などとの協定*に基づき日頃より固定電話機の故障修理や福祉電話の点検対応の機会を捉え、固定電話の留守番機能設定の推奨や「電話 de 詐欺防止チラシ」の配付など、協定締結後から 2021 年 12 月末までに 2,000 件近くのお客様のお宅にてお声がけを継続しております。

これら一連の活動が、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献しているとして、この度、NTT東日本千葉西支店に対して感謝状をいただきました。

※「電話de詐欺撲滅に向けた広報活動に関する協定書」を締結しました https://www.ntt-east.co.jp/chiba/information/detail/20200602.html



写真左より 市川警察署 生活安全課長 吉原 知之 警部 NTT東日本 千葉西支店 石渡 琢朗 支店長

これまでの活動状況



配布チラシ



千葉県 HP「STOP! 電話 de 詐欺」チラシ・ポスター・CM より

https://www.pref.chiba.lg.jp/seikouan/bouhan/anzen/dennwadesagi/sagi.html

お客様宅での活動の様子



NTT 東日本千葉西支店は、今後も事業活動を通じて、地域の皆様が安全で安心して暮らせる街づくりへ貢献してまいります。